

Agosto 20 de 2015

Trabaja UNACH a favor de la calidad académica

- Recibe rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández a evaluadores nacionales de la Licenciatura en Historia

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Con miras a la acreditación de la Licenciatura en Historia, que se oferta en la Facultad de Ciencias Sociales, Campus III, la Universidad Autónoma de Chiapas recibió la visita del Comité de Evaluadores del Consejo para la Acreditación de Programas Educativos en Humanidades (COAPEHUM).

Durante esta visita, cuatro evaluadores de distintas instituciones de educación superior, recopilarán información y constatarán las evidencias existentes a través de documentos oficiales, recorrerán instalaciones y realizarán entrevistas a los distintos actores del proceso educativo, para finalmente realizar un dictamen acerca del estado que guarda este programa educativo.

Luego de sostener una reunión con el rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, la Secretaria del COAPEHUM, Ana María de la O Castellanos Pinzón, indicó que este proceso de acreditación, se da después de que la institución completó un proceso de autoevaluación, cumplió con el envío de sus resultados a este organismo y solicitó la visita de evaluación que constatará las evidencias de dicha autoevaluación.

Afirmó que en la República Mexicana se cuenta con alrededor de 25 programas de Licenciatura en Historia, de los cuales 19 se encuentran ya acreditados, esto habla de la preocupación por la formación de historiadores de calidad, además de que a través de esto se busca responder de manera pertinente a las necesidades sociales y de los empleadores.

Indicó que estas visitas y los resultados de evaluación sirven a este organismo acreditador, para dar a la institución una visión del programa educativo, sus áreas de oportunidad y fortalezas, al tiempo que contribuye a observar el panorama formativo en México y exponerle esto a todas las universidades que cuentan con programas similares, respondiendo a las exigencias nacionales e internacionales.

Por su parte, el rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández refrendó el compromiso que su administración tiene en el tema de la calidad educativa, en la formación de profesionales competitivos, comprometidos con el desarrollo de sus regiones y con conciencia social a través de una currícula pertinente.

Acompañado de la Directora del Gestión de la Calidad de la UNACH, Rosa Laura Vázquez Grajales, dio a conocer que el 98 por ciento de la matrícula se encuentra cursando programas en Nivel 1 de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) o acreditados por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES).

Destacó que dentro de la institución se trabaja permanentemente para mantener los estándares de calidad y el cumplimiento de los indicadores, además de contar con un comité permanente en cada una de las Escuelas y Facultades que se encarga de concentrar la información que contribuya a generar evidencias luego de realizar las acciones pertinentes que den cumplimiento a las recomendaciones emitidas por estos organismos.

Los resultados de esta evaluación por parte del COAPEHUM serán dados a conocer a las autoridades universitarias en un plazo no mayor a seis meses, entregándose una copia a los docentes, administrativos y autoridades de la Facultad, con la finalidad de que conozcan de primera mano, su situación y en su caso trabajen en la aplicación de medidas complementarias de sus áreas de oportunidad.

La UNACH cuenta, en el área de Humanidades, con acreditaciones en las Licenciaturas en Comunicación, Pedagogía además de Lengua y Literatura Hispanoamericana, todas ellas pertenecientes a la Facultad de Humanidades, Campus VI.